
Assemblée Générale ATEF
Le 3 avril 2023 - Zoom à 19 h 30

1. Ordre du jour :

· AG ordinaire

· Rapport Moral présenté par Marie Schils, présidente

· Rapport financier présenté par Sophie Kirchner, trésorière

· Montant des cotisations 2024

· Composition du CA. Appel aux nouveaux membres

· Projets et budget prévisionnels

· Questions diverses

2.Présence et pouvoirs :

Le point est fait sur le nombre de participants, excusés et pouvoirs donnés.

Conseil d’Administration :

Etaient présents :

Marie Schils, Présidente,
Margot Diskin, Vice-Présidente,
Sophie Kirchner, Trésorière
Frédérick Decouchon, Secrétaire
Sophie Boury, membre du CA
Régine Carricart, membre du CA
Laetitia Levy, membre du CA
Cendrine Pasquier, membre du C.A.
Murièle Lasserre Membre du CA



Excusés :

Audrey Pruneta, souhaite rester dans le CA

Absents :

Lakshmi Chayapathi, membre du CA

Marianne Dhem, membre du CA

Participants

adhérents :

Christian ASSOUAD
Nathalie Membrez
Pierre Pelissier

Non adhérent :

Didier Havé
Naima Zerouali Joutet,

Excusés :
Brigitte LEYRIT
An Goossens
Marie de Dieu Augusto
Valérie Toulemonde
Micheline Marcoux
Chalopin Cécile,
Aileen Cheatham
Nanou Anne Evrard
Françoise Légeret
Chane Carroz

Ont donné pouvoir :

Audrey Pruneta procuration Sophie Kirchner
An Goossens pouvoir Marie Schils
Marie de Dieu Augusto pouvoir Marie Schils
Valérie Toulemonde pouvoir Marie Schils
Micheline Marcoux pouvoir Marie Schils
Chalopin Cécile pouvoir Margot Diskin



Aileen Cheatham pouvoir Margot Diskin
Nanou Anne Evrard pouvoir Régine Carricart

Total :

12 participants votants
8 procurations
20 votants

Il est ensuite procédé à un tour de présentation des participants.

Marie Schils procède à la lecture d’un extrait de Byron Katie - Le chemin direct

Présentation du Rapport Moral par Marie Schils
Ce rapport moral couvre l’activité de l’association de la dernière AG du 6 avril 2022 à ce jour.

1. Adhérents :

L’association compte 66 adhérents, 31 adhérents pro. soit 97 au total

Le montant de la cotisation était fixé à 20 € pour les membres sympathisants et les
membres actifs sans activité rémunérée, et à 50 € pour les membres actifs avec activité
rémunérée.

2. Conseil d’administration

Marie Schils, membre du CA depuis octobre 2014, Présidente depuis novembre 2015
Margot Diskin, membre du CA depuis oct 2014,Vice-Présidente depuis octobre 2014
Sophie Kirchner, membre du CA depuis 2015 Trésorière comptable depuis décembre
2016,
Frédérick Decouchon, membre du CA depuis juin 2018, Secrétaire depuis avril 2020
Cendrine Pasquier, membre du C.A., depuis juin 2017
Régine Carricart, membre du CA depuis juin 2018
Sophie Boury, membre du CA depuis avril 2019
Laetitia Levy, membre du CA depuis avril 2021
Lakshmi Chayapathi, membre du CA depuis avril 2021
Marianne Dhem, membre du CA depuis avril 2021
Audrey Pruneta Membre du CA depuis avril 2022
Murièle Lasserre Membre du CA depuis avril 2022



3. Activité – Événements

Réunions du CA via Zoom :

● Le CA s’est réuni les 18 avril 2022, 23 mai, 29 septembre, 14 décembre, 17
mars 2023.

● Des réunions de travail intermédiaires du bureau ainsi que des
commissions virtuelles et des échanges par divers moyens
techniques ont animé et rythmé la vie de l’association.

● “Parcours ITW” rencontre à Lyon – discussion à propos des termes
employés (IBSR, facilitateur, ….) – réflexion – pas de changements

● Veille FB
● Intervision : 2 rdv, 1 3ème date prévue mi avril pour pratique de notre

pratique pro du T (difficulté, projet dans la pratique en tant que
facilitateurs - 4 ou 5 personnes à chaque fois) - Ouverte à toute
personne ayant une pratique pro. Ex : parler du cadre, se faire payer
ou pas…

● Demande d’une prison belge pour animer des ateliers sur le Travail :
Lakshmi a répondu à cette demande. Elle partagera son expérience
à sa convenance

4. Organisation

1. Soutien et promotion des événements de Byron Katie traduits en français :

Byron Katie n’étant pas venue en Europe et n’ayant pas proposé d’événement en ligne
en 2022, rien n’a été fait en termes de soutien, promotion et traduction.

2. Byron Katie ne viendra pas en Francophonie européenne en 2023.

3. L’ATEF a assuré le soutien de la dernière ligne droite du parcours de certification en
français et à accueilli de nouvellement certifié.es francophones.

4. Le système de mise en binômes par Sophie Boury continue :

71 personnes sont inscrites dans ce programme à ce jour mise en binôme aléatoire 2
rdv minimum (dont une douzaine assurent des binômes chaque quinzaine).

.
Ce système de mise en binômes existe depuis la School de 2017. Les binômes
changent tous les 15 jours.



5. Vidéos :

Depuis la dernière AG, Margot a sous-titré et téléchargé sur la chaîne YouTube
de l’ATEF une longue vidéo (prison) + une sur les relations amoureuses. 2 ou 3
qui arrivent dans les semaines qui viennent.
+ sous-titré des vidéos pour TCHE

6. 1ermai 2022 :

une présence plus soutenue sur la ligne de soutien de l’itw a été proposée.

7.Nouveaux facilitateurs sur le site de l'association :

Certifiées ou HQ cooptés par les certifiées du C.A. Ne sont ajoutés sur le site de
l’Association que les Facilitateurs certifiés qui en font la demande.

8. Préparation et suite des ateliers « Travail à la carte » :

Avril à mars 2023 : 9 ateliers mensuels répartis sur 4 sessions. Fréquentation : 54
participants soit 39 personnes (certaines sont venues à plusieurs stages)

Certains stages ont fonctionné avec 2 stagiaires - d’autres stages se sont davantage
remplis.
On ne sait pas ce qui génère ces fluctuations est-ce le thème, les horaires ?

9. Articles de presse :

2 dossiers ont été créés, Régine centralise et ils sont mis en ligne sur la page du site
ATEF

i. Des coupures de presse francophone parlant du Travail

ii. Des articles scientifiques au sujet du Travail
Ces articles ont été listés par auteur et par année. La liste est disponible en
format pdf en libre accès sur le site de l’Association pour les personnes qui
veulent une approche scientifique.

5. Communication

Lettre d’information :

1. Actuellement la lettre d’infos est envoyée à +- 3900 contacts. On compte 29%
d’ouvreurs.

2. Elle est envoyée depuis par Sendinblue depuis le mois de mai 2020.



3. La lettre d’information est mensuelle. Elle se compose d’un éditorial et d’articles
repris parfois dans le blog du site. Suggestion : revoir organisation du contenu -
mettre en premier les info sur le TALC - annoncer Talc m-1

Site internet

1. Le site « letravail.org » est opérationnel avec une mise à jour régulière des stages,
ateliers en ligne, ateliers réguliers, ….

2. L’Association détient également les adresses : “letravail.fr” et “letravail.eu.”

Facebook

Progression Facebook

● Groupe le Travail en Francophonie - mission : échanger sur la pratique du Travail.

Evolution :
Groupe créé le 14 septembre 2013,
en janvier 2015 : 600 membres
fin 2022 : 8537 membres (peu sont actifs)

● Page Le Travail de Byron Katie (page des Editions Synchroniques)
Cette page a été créée pour promouvoir la venue de BK à Paris

Marie l’anime en publiant des citations et articles de temps en temps afin qu’elle
reste active jusqu’à la prochaine venue de BK.

Au 30 janvier 2015 : La page a 1193 j’aime

Fin 2022 : 24 827 abonnés

● Page ”ateliers, conférences, stages, retraites”: regroupe les personnes intéressées
par les activités :

Avril 2021 : 735 abonnés
Fin 2022 : 789 personnes aiment ça, 922 personnes suivent ceci

6. Adresse de l’association :

· Maintenue à Fontainebleau chez Marie Lasne

· Tél de l’association : chez Sophie Boury

Adresse postale : chez Sophie Kirchner

7. Financement



Conformément à la décision de l’AG précédente, l’Association a mis en réserve les
fonds pour la traduction de la prochaine School. La School n’ayant pas eu lieu en
2020, 2021,2022 ce fonds est toujours disponible.

L’adhésion ou les dons peuvent également se faire par PayPal et nous
recommandons aux Européens de privilégier le virement.

Il est préférable de payer par virement plutôt que les autres moyens de paiement
qui sont assujettis à des commissions.

Présentation du rapport financier par
Sophie Kirchner

Rapport financier 2022

En 2022, nous avons 66 adhérents sans activité rémunérée et 31 adhérents « pro ».
Soit 97 adhérents. (Pour rappel il y en avait 132 en 2021)

Nous avons eu 58 personnes inscrites pour les ateliers à la carte de 2022. Cela
rapporte à l’association l’adhésion des personnes et 5 euros par personne. Nous
avons 90 € de bourses payées par l’Atef. Bénéfice : 150 €

Donc nous finissons l’exercice 2022 avec une trésorerie de 23559,94 € (6877,06 €
compte courant et 16 682,88 € livret A)

Un bref aperçu des 3 premiers mois de l’année 2023,

Nous avons 20 adhésions « pro » à 50 € et 34 adhésions à 20 €. Soit 54 adhérents
au 03/04/2022.

La trésorerie se monte aujourd’hui à 7286,93 € sur le compte courant et 16682,88 €
sur le livret A.



COMPTES RESULTAT 2022 DEPENSES RECETTES

Adhésions simple 1 360,00 €

Adhésions Pro 1 500,00 €

Dons 242,50 €

Ateliers à la carte 1 225,00 €

Intérêts livret A 226,27 €

week-end ITW 73,05 €

Frais d'envoie Sendiblue 246,24 €

Traduction Video +Tom Compton

Assurances 83,67 €

Frais financiers paypal 23,55 €

Frais financiers lydia 129,95 €

Frais cyberplus banque 120,00 €

Internet 172,75 €

Fournitures

Zoom 167,88 €

TOTAL 1 017,09 € 4 553,77 €

Résultats 3 536,68 €



BANQUE LIVRET A

Trésorerie début 3 566,65 € 16 456,61 €

Intérêts livret A 226,27 €

Trésorerie fin 6 877,06 € 16 682,88 €

Résultats 3 536,68 €

TOTAL Trésorerie (courant + livret) = 23.559.94 €

Approbation du rapport moral à l’unanimité : 20 voix

Approbation du rapport financier : 19 voix pour - 1 abstention

CP motive son abstention : elle estime dommage d’avoir autant d’argent en caisse et
demande comment l’utiliser pour soutenir des projets ? Cet aspect sera abordé lors des
prochains CA.

Marie Schils précise qu’il est possible de soutenir des projets et de garder de l’argent
pour une éventuelle prochaine school.

1. Cotisations :
Cotisations sympathisantes : 20€

Cotisations des actifs, sans activité rémunérée : 20

Cotisation des actifs, ayant fait une School, avec activité rémunérée : 50€

Proposition de garder le même montant :

Décision à main levée : acceptée à l’unanimité

Ajouter une phrase pour inviter les gens à petit budget à nous contacter.



2. Conseil d’Administration

Démission totale de l’ancien Conseil d’Administration et élection du nouveau Conseil
d’Administration.

Nouveau Conseil d’Administration :

Sophie Boury, ok

Régine Carricart, ok

Lakshmi Chayapathi, ok

Frédérick Decouchon,ok

Margot Diskin, ok

Marianne Dhem démissionne

Sophie Kirchner,ok

Murièle Lasserre ok

Laetitia Levy, démissionne

Cendrine Pasquier, ok

Audrey Pruneta ok

Marie Schils, ok

Démissions effectives :

Laetitia Levy
Marianne Dhem

Candidatures envoyées avant l’AG
0

Candidatures annoncées en cours d’AG : 0

Nouveau Conseil d'Administration :



Personne ne s’oppose au Nouveau CA - il est donc validé à l’unanimité
Le CA se réunira prochainement pour élire son bureau.

3. Projets et budget prévisionnel :

1. Avis favorable pour la poursuite du paiement de la traduction de la School au cas
où une School serait organisée en 2023 - rien de programmé mais confirmé un
nobody.

2. Avis favorable pour la poursuite de la participation financière au projet de traduction
des vidéos.

3. 15 avril : festival du Travail en Francophonie :

de 8 h à 23 h 15 les sessions vont s’enchainer avec ateliers à thèmes - découverte et
question réponse.
Pas mal de personnes ont manifesté leur intéret. En ligne, sur Zoom - 8 personnes
vont animer cette journée. Participation libre - adhésion ou don suggéré. 19 personnes
inscrites - dont plusieurs à tout. Faire un courriel demandant validation des présences.

4. 20 ans de l’ATEF : Association a été créée le 24 nov 2003 bientôt 20 ans.
Organisons-nous un événement pour célébrer cet anniversaire à Paris ?
Il serait possible d’envisager une réunion de CA en présence le 24 et un temps de
rencontre le 25 / 26 novembre. L’ATEF pourrait financer la location de la salle. A
discuter en CA.

5. Créer un groupe Whatsapp ou Télégram - à mettre à l’ordre du jour du prochain CA

6. Faire appel à un ou une pro de la communication pour faire connaître le travail ?

Faire un audit pour savoir de quoi on a besoin + une personne community manager
employé - expert en com” ok mais si derrière pas le temps, l’argent la mobilisation pour
mettre en place ça ne sert à rien.

Quel est le manque : qu’est-ce qui ne va pas : faire connaître le travail à un plus grand
nombre - importance de faire des conférences, se faire soutenir par des personnes qui
aideraient à définir.

Réflexion à poursuivre.

7. Changement de banque : Nef, pas de CB, pas de chèque. Placement, virements ok -
frais plus importants pour le fonctionnement. Placements éthiques, écologiques.

AG accord pour mettre le placement à Nef : ok unanimité.



8. Témoignage de Christian Assouad sur son expérience de la School :

280 personnes - cette promo à l’occasion de se faire certifier après les 28 jours
de suivi.

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à
20h57.

De l’assemblée, il a été dressé le présent procès-verbal signé par la Présidente, la Trésorière
et la Secrétaire.

Marie Schils Sophie Kirchner Frédérick Decouchon
Présidente Trésorière Sécrétaire


